

— つ な が る — 2021年11月

(66号)

つつじが丘シニアクラブ

自治会ニュース 11月号にシニアクラブのサークル状況を載せていただきました。全部を紹介できなかつたことは申し訳ありません。

また、コロナの影響で思うように活動ができなくて、廃止になった5つのサークルについても、胸が痛みます。

シニアクラブのサークルは、「好きなこと」「自分に興味のあること」と単純に誕生したものとは少し意味合いが違います。家に閉じこもりがちのシニアに一歩でも出てきていただきたい、人と交流して笑って欲しい、元気でいて欲しいという思いから、サークルを立ち上げ、そのお世話をリーダーや周囲の人たちがしてきました。

ゼロからものを立ち上げることは、精神力も労力も相当必要です。それを厭うことなく、次々としてこられた先人たちに感謝致します。

現在会員は201名で、サークル活動参加者は103名です。

(1サークル参加者、2から7サークル参加者と人により違います。) ほぼ半数の会員さんが利用されていることは嬉しく思います。

どこかで誰かと繋がっていて欲しいと思います。

そして、今日の日があなたにとってハッピーでありますように。

「喫茶ほっこり」は公園で開催してきましたが、寒いので12月～来年3月までお休みします。来年4月から始めます。またお会いしましょう。

令和3年11月2日「喫茶ほっこり」代表 妹尾 千代

各サークルの見学、体験希望者は開始5分前にお越しください。シニアクラブ未加入者でも見学、体験のみは可能です。お友だちをお誘いの上、どうぞ。